

Qu'est-ce que le Saint Rosaire ?

À la question d'un jeune homme au sujet du chapelet, saint Josémaria répond : « Le Rosaire est une prière très agréable à la Très Sainte Vierge Marie, à Notre Dame ».

21/10/2025

Le Rosaire est une prière très chère à Marie Très Sainte, à Notre Dame, qui est ancrée dans la vie des catholiques depuis plusieurs siècles. C'est aussi une méditation sur tous les mystères, ou sur beaucoup d'entre eux, de la

vie du Seigneur et de sa Mère. Je le recommande donc de tout mon cœur.

C'est une prière que toutes les familles peuvent faire. Cependant, n'obligez pas vos jeunes enfants à réciter le Rosaire. La maman prend son enfant à part et lui fait réciter trois Ave Maria, et cela suffit.

N'obligez pas les plus grands à réciter le Rosaire. S'ils veulent venir avec les autres, qu'ils viennent, sinon, laissez-les tranquilles, ils viendront plus tard. Tout doit être fait librement.

J'aime rendre visite aux religieuses cloîtrées ; je les aime beaucoup.

J'aime beaucoup les âmes contemplatives car, dans l'Opus Dei, célibataires, mariés, veufs, prêtres, nous sommes tous contemplatifs.

Quoi que nous fassions, nous pensons à Dieu, nous offrons tout à Dieu, nous réparons nos offenses envers Dieu, nous lui disons des mots

d'amour, nous lui racontons nos affaires, celles de nos proches. C'est cela, contempler.

Quand j'étais au Portugal, je suis allé voir une amie à qui je tiens beaucoup et qui d'ailleurs est responsable du fait que l'Opus Dei soit présent au Portugal depuis tant d'années. Vingt-huit, ou quelque chose comme ça, je ne sais pas exactement. Et c'est la seule voyante qui reste...

Ne me parlez pas de voyance, d'accord ? Une vie ordinaire. Une vie ordinaire, mais contemplative, c'est ce que je souhaite pour vous.

C'est Sœur Lúcia, qui est le féminin de Lucio. Ce n'est pas Lucía mais Lúcia, dirions-nous en espagnol. Là-bas, ils disent « Lúsia ». Et c'était une joie de l'entendre parler du Rosaire. Elle ne disait rien de nouveau. Elle a essayé de nous charger la voiture de propagande pour la prière du Rosaire. Je riais beaucoup, parce que

je l'aime beaucoup et que je la connais depuis tant d'années.

Je vous raconte cette anecdote pour vous rappeler que Sainte Marie s'efforce un peu partout de mettre l'accent sur l'amour là où l'on prie le Rosaire. Priez-le dans vos maisons, qui sont aussi des foyers d'amour : d'amour humain noble, saint, que je bénis comme l'amour de mes parents — aimez-vous, vous qui êtes mariés ! — et d'amour divin, de dévotion envers la Vierge, qui nous conduit à son Fils.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/video-saint-josemaria-quest-ce-que-le-saint-rosaire/>
(19/01/2026)